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＜委員会表彰＞

10月2日(月)に委員会表彰を行いました。ク
リーン＆セーフティー、イメージアップ、人材

育成の3つの委員会の中から、最も活動内容の
良かった委員会を選びます。全社員で投票し、

今回は人材育成委員会が選ばれました。

早いもので半期が終わり、委員会の再編も行

われました。各委員会が切磋琢磨し、より良い

活動を行っていきましょう。
（前原）

＜安全大会＞

先日、ホテルアミューズ様で安全大会を行い

ました。協力業者の方々と当社の社員が集まり、

4年ぶりに開催することができました。来賓に
は大和ハウス工業の目黒課長様、アアデルの小

林様に来て頂きました。目黒課長様からは安全

に関するお話、小林様からは木造建築の将来に

関するお話をして頂きました。

表彰では社員から五十嵐さんが安全衛生優秀

賞を受賞し、私がスローガン優秀賞をいただき

ました。今後も労働災害を起こさないよう、み

んなで頑張っていきましょう。

（清水）

9月24日(日)に、消防団員として富岡市の防
災訓練に参加しました。第7分団は第6分団と共
同で和合グラウンドにて行いました。訓練では

防災ヘリの離発着対応や消火用バケットの給水

作業を行いました。火災が多くなる季節に入る

ので、緊急時に備えて、日々の訓練が非常に大

切になります。
（宮本）

＜防災訓練＞

会社の作業場の白シートが傷んでおり、一部
をクリーン&セーフティ委員会が張り替えてく
ださいました。新しいシートになったため、見
栄えが良くなりました。残りはまた後日、張り
替えていただけるそうです。私も仕事をしてい
く上で、気になったことがあれば発信していこ
うと思いました。

（清水）

＜シート貼り替え＞



＜U字溝工事＞
ここ数年、集中豪雨があると作業場に雨水が

入ってしまう事があり、その対策としてU字溝
の交換工事をしました。既存のU字溝を撤去し、
サイズの大きいU字溝を設置しました。また、
今まではU字溝が無かった箇所にも設置して、
容量を大きくしました。

今後は集中豪雨でも雨水の侵入を心配するこ

とはなくなりそうです。施工して頂いた大手組

さん、ありがとうございます。
（田貝）

＜害獣被害＞

＜宅建試験＞

10月15日(日)に宅地建物取引士の試験がありま
した。約23,000人の方が受験したそうです。今回、
私も受験しましたが、宅建業法で躓いてしまい、

厳しい結果となりそうです。まだまだ勉強が足り

なかったと感じました。

来年に向け、宅建業法と法令上の制限に重点を

置いて勉強していこうと思います。しっかり準備

をして、来年こそは合格します！！
（青木）

＜職業体験＞

最近、釣りにはまっています。投げ釣り用
のロッドとリールなどの道具も一式揃えまし
た。先月半ばには新潟の上越、柏崎、河口へ
行きました。釣ったハゼなどはフライにしま
した。
今月上旬は昭和村の釣り堀でマスなどを釣
りました。捌き方を教わり、一人でもできそ
うです。マスやヤマメなどの川魚は串にさし
て、炭火を起こして焼くと美味しいです。

（宮本）

＜続・釣り＞

先日、お客様の家にお伺いしたときに、害獣

被害がすごいというお話を聞きました。畑がす

べて荒らされるそうで、嘆いていらっしゃいま

した。

先日、妙義山を行った時にも罠付きの檻を見

ました。山から下りてくる可能性もありますの

で、見かけた際はご注意ください。

（青木）

10月17日(火)～19日(木)に藤岡工業高校から
木村さんが職業体験にいらっしゃいました。木

村さんは電気科に通っており、配線などの勉強

をしているそうです。建築全般にも興味があり、

建設会社を選んだそうです。

今回の経験を生かして、将来の進路選びに役

立てていただければ幸いです。
（前原）


